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ACTA No.19 

Proceso: CONSEJO DE CARRERA Subproceso: 

Unidad Académica y/o Administrativa: Maestría en Manejo, Uso y Conservación del Bosque Hora de Inicio:  8:00 a.m. 

Motivo y/o Evento: Reunión Consejo de Carrera Hora de Finalización: 10:00 a.m. 

Lugar: Coordinación Maestría en Manejo, Uso y Conservación del Bosque Fecha: Septiembre 7 de 2018 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

OLGA PATRICIA PINZÓN FLORIÁN Presidente ACTA ORIGINAL FIRMADA 

ANGELA PARRADO Representante Profesores ACTA ORIGINAL FIRMADA 

ROCIO DEL PILAR CORTES BALLEN  Representante Profesores ACTA ORIGINAL FIRMADA 

ANGHY GUTIERREZ Representante de los estudiantes NO ASISTIO 

   

 

Elaboró: Patricia Pinzón Visto Bueno del Acta:  

OBJETIVO 

 
ORDEN DEL DÍA 
 

1. Verificación del quorum 
2. Casos estudiantes 
3. Aprobación de anteproyectos 
4. Varios 

 
 

 



 FORMATO: ACTA DE REUNIÓN Código: GI-FR-010 

 

Macroproceso: Direccionamiento Estratégico Versión: 02 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de Aprobación: 

17/09/2014 

 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su 

reproducción por cualquier medio, sin previa autorización. 

 

DESARROLLO ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación del quorum 
 

2. Casos estudiantes 
2.1. La estudiante Ingrid Molina Martínez, código 20171021007, presenta el anteproyecto titulado “Evaluación del Manejo 

Silvicultural del Proceso de Rehabilitación Ecológica en el Parque La Poma, Departamento de Cundinamarca”, con 
aval del director Luis Jairo Silva Herrera. Se designa como revisor a Gonzalo de las Salas. 

2.2. El estudiante Wilson Julio Garzón Romero, código 20172021006, solicita la cancelación de la electiva “Seminario de 
Estadística” por motivos laborales. Se aprueba la solicitud. 

2.3. La estudiante Victoria Romero Buitrago, código 20181021009, solicita la cancelación de la asignatura “Seminario de 
Investgación II”. Se aprueba la solicitud. 

2.4. La estudiante Blanca Caleño Ruiz, código 20181021005, presenta documentos para solicitar la homologación del Curso 
Functional Traits International Summer School que fue ofrecido por la Universidad del Rosario, del 27 de mayo al 1 de junio, 
con el fin de que sea válido como una electiva de la maestría.  
Este curso es ofrecido como una materia de posgrado para maestría o doctorado, está vinculado con el Centro de Estudios 
Forestales de la Universidad de Quebec (Canadá), fue dictado por profesores expertos en ecología funcional: Carlos 
Carmona, Eric Garnier, Alison Munson, Juan Posada, Bill Shipley y Fernando Silveint, y tuvo una intensidad horaria de 75 
horas académicas. 
El Consejo no aprueba la homologación porque no se reporta nota de evaluación. Se le envía a la estudiante la copia del 
procedimiento aprobado por el Consejo de carrera para la homologación de espacios académicos.  

2.5. Los estudiantes, Miguel Ángel Sánchez Bautista, Victoria Romero Buitrago, Jefferson Mauricio Matoma Cardona, 
Blanca Luz Caleño Ruíz, Adriana Rodríguez Espinosa, Iván Rodríguez González, Iván Rivera Gallego, Rodolfo Arce 
Lozanode solicitan información la salida práctica correspondiente a las asignaturas de diversidad y manejo forestal que 
estaba programada para llevarse a cabo en el periodo 2018-1 y que, de acuerdo a lo informado por los docentes, no se pudo 
llevar a cabo por temas presupuestales. 
Se informa a los estudiantes que los problemas presupuestales se opriginaron cuando en el año 2017 el Consejo Superior 
separó el presupuesto de pregado del de posgrado y para la Facultad se aprobaron recursos insuficientes y solamente para 
cubrir gastos de docencia de vinculación especial y para vinculación de administrativos. El semestre anterior /(2018-1) como 
todos los semestres se solicitaron recursos para desarrollar la salida pero este no fué aprobado. En el presente semestre se 
volvió a aprobar y solicitar la practica y a la fecha no se tiene respuesta, pero se conoce que no ha habido adición 
presupuestal. En caso de ser aprobada la práctica, lógicamente seran tenidos en cuenta y se solicitará la inclusión en el 
grupo de la práctica.  
 

2.6. A la estudiantes Maria Fernanda Franco se le levanta el pendiente de Tesis II al incluirle la nota de la sustentación. 

Nombre codigo 
nota 

sustentación 
(50%) 

nota en el 
curso (50%) 

Nota 
definitiva 

Codigo asignatura 

Maria Fernanda 
Franco 20142021004 43 23 45 2104002 

 

3. APROBACIÓN DE ANTEPROYECTOS 
3.1. Se recibe concepto aprobatorio por parte Juan Manuel Rosso del anteproyecto de RELACIÓN FUNCIONAL ASOCIADA AL 

TRANSPORTE DE POLEN POR SÍRFIDOS EN TRES COBERTURAS VEGETALES DE BOGOTÁ DC, del estudiante Sergio Ángel. 
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3.2 Se recibe concepto aprobatorio del revisor Camilo Correa sobre el anteproyecto titulado: Análisis del régimen de 
incendios del Bosque seco tropical de la cuenca alta del Río Magdalena y su relación con la variación climática que 
fue presentado por el estudiante:Julian Diaz Timote. El Consejo aprueba el anteproyecto para ser desarrollado como trabajo 
de grado. 

3.3 3.3 Se recibe concepto aprobatorio del revisor LIZ VILLARRAGA sobre el anteproyecto titulado: “VALORACION 
ECOLÓGICA Y SOCIOCULTURAL DEL OSO ANDINO (TREMARCTOS ORNATUS) COMO PROVEEDOR DE 
SERVICIOS ECOSITEMICOS EN ALGUNOS FRAGMENTOS DE BOSQUE ALTO ANDINO DE JUNIN, 
CUNDINAMARCA” la estudiante:LIZETH GOMEZ . El Consejo aprueba el anteproyecto para ser desarrollado como trabajo 
de grado. 

 
4. Varios 

4.1. Se hace la aclaración al procedimiento para homolgación de espacios académicos externos en el sentido de que no se homologarán 
espacios académicos de especializaciones. 

4.2. La profesora Angela Parrado informa que no hara uso de la ayuda para capacitación docente que había solicitado para asistir a un 
evento en Francia. El Consejo se dá por enterado. 
Encuentro de investigadores. Se propone realizar una actividad de actualización para egresados de la maestria el 6 de octubre luego 
del enuentro de egresados. Igualmente se propone la idea de evaluar la creación de un capitulo de egresados de la MMUCB dentro 
de la Asociación de egresdaos de la Universidad. 

      4.5  Ejercicio de Acreditación. Se hizo un recuento del estado de avance de los indicadores factor 4 (Patricia Pinzón), factor 3 (Rocío   
Cortes), factor 9 ( Angela Parrado). 
 
A la 10 a.m. se aprueba y firma el acta. 

Compromisos 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento 

   


